

En Zonaustral

Más de 800 personas se suman al Eco Canje nocturno

Un total de 150 kilos de residuos fueron recolectados durante la décimo segunda jornada del Eco Canje municipal, realizada en el módulo central de Zona Franca. El evento, que por primera vez se realizó en horario vespertino -de 17:00 a 20:00 horas- logró convocar a más de 800 vecinos que intercambiaron botellas, latas, tapas plásticas y vidrios por premios ecológicos.

Organizada por la Municipalidad de Punta Arenas junto a “Yo Reciclo Magallanes” y Zonaustral, la iniciativa forma parte del Plan de Sostenibilidad 30/30 y ha reunido más de 3 toneladas de residuos desde su inicio en octubre de 2023. Entre los premios entregados

destacaron velas recicladas, bolsas reutilizables, alcancías y bombas de semillas con maceteros.

“El reciclaje debe estar al alcance de todos, por eso este horario fue pensado especialmente para quienes trabajan o estudian durante el día”, explicó Paulina Santis, encargada de Sostenibilidad del municipio. Además de recolectar residuos, el evento ofreció actividades lúdicas que fomentan el aprendizaje ambiental, como preguntas y ruletas interactivas.

El alcalde Claudio Radonich destacó el liderazgo de Punta Arenas en sostenibilidad, señalando que la ciudad busca ser un referente nacional e internacional en buenas prácticas ambientales.



CEDIDA